

# BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG

HELMSTEDT

Dienstag, 22. Juni 2021

## MELDUNGEN

### Eis essen für den guten Zweck

**Helmstedt.** Eine Eisflattrate bietet am Mittwoch, 23. Juni, ab 10 Uhr die Alloheim-Senioren-Residenz „Nordstraße“, Nordstraße 3. Bürger der Region sind dann zum Eisessen in den Außenbereich der Einrichtung eingeladen. Für einen einmaligen Pauschalbeitrag von 4,50 Euro werden die Becher immer wieder mit Eis aufgefüllt, teilt die Einrichtung mit. Der Erlös sei für den Verein M.A.D.E. for Kids gedacht. Der Verein engagiere sich in der Region für krebskranke Kinder und deren Familien. Er unterstütze aktiv seit mehreren Jahren das Elternhaus in Magdeburg, womit die Kinder während der Behandlung bei ihren Eltern bleiben könnten. Die Bewohner der Residenz wollten mit der Aktion ein Zeichen setzen und den Verein unterstützen. *red*